

„Junge Muslime als Partner – Eine Studie zur Jugendarbeit islamischer Verbände“

Das Modellprojekt „Islam im Saarland - saarländischer Islam?“ setzt sich mit Islambildern und der Frage gesellschaftlicher Zugehörigkeit auseinander. In diesem Kontext möchten wir Sie herzlich zu unserer öffentlichen Veranstaltung einladen.

Als Referent konnten wir Dr. Hussein Hamdan gewinnen, er ist seit Juni 2012 an der Akademie der Diözese Rottenburg-Stuttgart tätig. Dort war er für das Projekt „Junge Muslime als Partner“ verantwortlich, das er im Rahmen unserer Veranstaltung vorstellen wird.

Das von der Robert Bosch Stiftung geförderte Forschungsprojekt „Gesellschaft gemeinsam gestalten – Junge Muslime als Partner“ wurde von Juni 2012 bis Mai 2014 an der Akademie der Diözese Rottenburg-Stuttgart durchgeführt. Dabei wurden Strukturen, Schwerpunkte und Ausrichtung der Jugendarbeit in verschiedenen islamischen Vereinigungen in Baden-Württemberg untersucht. Darüber hinaus wurden in verschiedenen Regionen Deutschlands modellhafte Projekte in den Blick genommen, in denen muslimische Jugendliche mit anderen Trägern beteiligt waren.

Im Vortrag werden die Ergebnisse der Studie mit Fokus auf folgende Fragen vorgestellt: Was sind Schwerpunkte islamischer Jugendarbeit und wie sieht die Rolle der Jugendlichen selbst dabei aus? Welche Schwierigkeiten haben islamische Verbände und Gemeinden in ihrer Jugendarbeit? Wie können Projekte mit muslimischen Jugendlichen gelingen?

Veranstaltungsort: Arbeitskammer des Saarlandes, großer Saal
Fritz-Dobisch-Straße 6
66111 Saarbrücken

Termin: Dienstag, 15.03.2016, 18:00 – 20:00 Uhr

Eine Anmeldung zur Veranstaltung ist nicht notwendig. Wir freuen uns über Ihre Teilnahme!

Für Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

„Islam im Saarland – saarländischer Islam?“
Fachstelle Antidiskriminierung & Diversity Saar
FITT gGmbH / Forschungs- und Transferstelle GIM
Karin Meißner, Barbara Schömann
+49 681 5867 492
fad-saar.de/projekte/isaar
meissner@gim-htw.de, schoemann@gim-htw.de
Saaruferstr. 16
66117 Saarbrücken

Das Modellprojekt „Islam im Saarland – saarländischer Islam?“ wird: